



Margrit Kunde

Landespressewartin

02.05.2024

Neuer Kreisjugendvorstand im KSchV Stormarn

Auf dem Jugendtag des Kreisschützenverbands Stormarn, an dem als Ehrengast auch der neue Kreisvorsitzende Oliver Lässig anwesend war, wurde Ronja Diedrich vom Schützenverein Elmenhorst zur neuen Kreisjugendleiterin gewählt.

Ronja Diedrich ist durch ihren Vater zum Schießen gekommen. In der Jugendabteilung fanden sie und ihre Geschwister schnell Anschluss. Mittlerweile ist sie seit zehn Jahren dabei. Seitdem nimmt sie an verschiedenen Wettkämpfen teil, von Luftgewehr Liga, Kreis-, Landes- und Deutschen Meisterschaften bis hin zu Pokal- und Königsschießen. Seit 2022 ist sie stellvertretende Jugendleiterin ihres Vereins und wurde dieses Jahr auf dem Landesjugendtag zur Landesjugendsprecherin gewählt.

Die beiden Stellvertreterinnen Vanessa Pauli und Karolin Diedrich (beide SchV Elmenhorst) wurden ebenfalls einstimmig gewählt.

Gemeinsam mit ihren Stellvertreterinnen Vanessa Pauli und Karolin Diedrich hat sie bereits im vergangenen Jahr erfolgreich sportliche Wettkämpfe für den Nachwuchs organisiert und durchgeführt.

Erfreulich ist, dass auf dem Kreisjugendtag alle Posten besetzt werden konnten, und die neue Kreisjugendleitung ihre Arbeit richtig aufnehmen kann.



Zur neuen Kreisjugendsprecherin wurde Enie Clausnitzer (SchV Elmenhorst) gewählt. Leander Link vom Schützenverein Redderschmiede wurde zum stellvertretenden Kreisjugendsprecher gewählt. Neue Schriftführerin wurde Viktoria Lässig (SchV Trittau) und Beisitzer Lisa Schippmann (SchV Elmenhorst).

Die Delegierten haben sich einstimmig für die neue Jugendordnung ausgesprochen.

Geplant ist unter anderem, den Kreisjugendtag mit dem Kreisjugendkönigsschießen zu verbinden und im Sportjahr 2025 Kreismeisterschaften für das wettkampforientierte Lichtschießen in den Disziplinen Lichtpistole und Lichtgewehr durchzuführen.

Die neue Kreisjugendleitung möchte gerne die Jugendlichen bei Wettkämpfen und Ausfahrten begleiten und unterstützen. Sie möchten auch Kinder und Jugendliche dazu begeistern, selbst mit dem Schießen anzufangen, um die Zukunft des Schießsports zu sichern und den Spaß am Schießen mit anderen zu teilen.